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COMUNICAÇÕES DESPACHADAS PELO SR. PRESIDENTE

COMUNICAÇÕES

- O Sr. Presidente despachou, em 25/7/97, as seguintes comunicações:

Do Deputado Roberto Amaral, dando ciência do falecimento do Sr. José Brant Maia, ocorrido em 20/7/97, em Montes Claros. (- Ciente. Oficie-se.)

Do Deputado Paulo Schettino (2), dando ciência do falecimento do Sr. João Galvão de Franca e da Sra. Irene de Carvalho Guedes, ocorridos em 7/7/97, em Nepomuceno. (- Ciente.  
Oficie-se.)

Do Deputado Wanderley Ávila, dando ciência do falecimento do Sr. Itamar dos Reis Borges, ocorrido em Cachoeira do 
Manteiga. (- Ciente. Oficie-se.)

CORRESPONDÊNCIA DESPACHADA PELO SR. 1º-SECRETÁRIO

correspondência

- O Sr. 1º-Secretário despachou, em 25/7/97, a seguinte correspondência:

OFÍCIOS

Do Sr. Sérgio Miranda, Deputado Federal, encaminhando, em atenção a requerimento do Deputado Carlos Pimenta, cópia de seu voto em separado, apresentado na Comissão de  
Justiça, contra a proposta de emenda à Constituição que prorroga o Fundo de Estabilização Fiscal - FEF.

Do Sr. Maurício Hasenclever Borges, Diretor-Geral do DNER, informando, em atenção a requerimento do Deputado Geraldo Rezende (asfaltamento de trecho da Rodovia BR-364),  
que o projeto para esse fim encontra-se em fase de licitação.

Do Sr. Jacy Fonseca Fernandes, Presidente da Câmara Municipal de Cambuquira, solicitando que esta Casa se manifeste a favor da revogação da Portaria nº 328/95, do DETEN, que  
regulamenta a comercialização de águas com adição de sais. (- À Comissão de Meio Ambiente.)

Do Sr. Marcos Raymundo Pessôa Duarte, Presidente do BDMG, encaminhando, em atenção a requerimento do Deputado Jorge Eduardo de Oliveira, documentação relativa às obras  
do Programa SOMMA, no Município de Machado.

Do Sr. Saulo Levindo Coelho, Presidente da TELEMIG, encaminhando, em atenção a requerimento do Deputado Geraldo Nascimento, informações referentes a reajuste de tarifas  
telefônicas e investimentos realizados com vistas à melhoria da prestação de serviços da empresa.

Do Sr.  Cesar de Faria  D. Moreira,  Chefe de Gabinete  da Presidência  do Senado Federal,  acusando o recebimento de requerimento do Deputado Geraldo  da Costa  Pereira  e  
informando que a matéria será devidamente analisada.

Do Sr. Luiz Rogério Mitraud de Castro Leite,  Secretário Adjunto de Administração (3), informando que o imóvel objeto do Projeto de Lei nº 1.134/97 está sendo vinculado à  



Secretaria da Fazenda a fim de que para ele seja transferida a administração fazendária; que a PMMG manifestou-se contrariamente à reversão ao Município de Oliveira do imóvel  
objeto do Projeto de Lei nº 1.144/97; e que se verificou a necessidade de se vistoriar o imóvel objeto do Projeto de Lei nº 1.160/97 para esclarecer a sua real utilização pelo DER-
MG. (- À Comissão de Justiça.)

Do Sr.  Cláudio Renato do Canto Farag,  Chefe do Cartório Criminal  da Procuradoria  da República em Minas Gerais,  informando que o procedimento administrativo criminal  
instaurado para apurar possíveis delitos denunciados pelo Deputado Raul Lima Neto foi arquivado nesse Cartório Criminal.

Do Sr. Estevam Jesuíno de Las Casas, Superintendente Central  de Administração de Transportes,  Imóveis  e Serviços da Secretaria  de Administração (2),  informando que as  
Secretarias de Transportes e Obras Públicas e da Saúde foram consultadas a respeito dos Projetos de Lei nºs 1.138 e 1.232/97, respectivamente, e que tão logo haja pronunciamento 
sobre esses, esta Casa será comunicada. ( - À Comissão de Justiça.)

Da Sra. Maria do Carmo Porto Oliveira, Chefe de Assessoria de Assuntos Parlamentares do Ministério da Saúde, encaminhando os demonstrativos das ações desse Ministério  
financiadas com a arrecadação da CPMF neste ano.

Da Sra.  Marília  Teixeira  Diniz  Domingues,  Superintendente  de  Administração  do  IPSEMG (2),  encaminhando  cópia  de  documentos  que contêm informações  prestadas  em  
depoimento nesta Casa em 11/6/97 e relação nominal dos contratos celebrados com laboratórios e hospitais da Capital e do interior e pareceres jurídicos acerca da matéria. ( - À CPI  
do IPSEMG.)

Do Sr. Raimundo Cândido Júnior, Presidente da OAB - seção Minas Gerais, agradecendo a remessa das Informações Prévias nºs 10 a 13/97.

Da Diretora da Superintendência Executiva do Conselho Estadual de Educação, encaminhando cópia do Parecer nº 486/97.

TELEGRAMAS

Do Sr. Arlindo Porto, Ministro da Agricultura e do Abastecimento, agradecendo comunicação feita por meio do Ofício nº 1.487/97.

Do Sr. José Henrique Santos Portugal, Secretário-Geral do Governador do Estado, informando, em atenção ao Requerimento 
nº 2.070/97, do Deputado Geraldo Rezende, que o assunto foi encaminhado à Secretaria de Administração para exame.

MATÉRIA ADMINISTRATIVA

Concorrência nº 1/97

Objeto: contratação de serviços de conservação e limpeza.
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